

1月

愛の里新聞



あけましておめでとうございます。

昨年も、入居者さまの笑顔に支えられ、職員一同励まされる一年となりました。

今年も、日々の暮らしがより楽しく、心地よいものとなるよう、スタッフ一同力を合わせてまいります。

本年もよろしくお願ひいたします。



「楽しかったね 😊」

「取った...！」
「みんな真剣そのもの」



「お部屋が一気に華やかになるね」 🎉



今年のみかんは、甘い！！



⚽️🏀 「ナイスキャッチ！」



🍳✨ 「焼き上がりが楽しみ」



🍪☕ 「どら焼きとお茶でほっと一息」





「手作りの時間っていいね」 😊



「心まであったかくなるね」 🐱 「お気に入りと一緒に」



「ゆっくり味わっています」 😊



「手札にドキドキ」

「心がふわっとあたたかくなる」



1階と2階の合同によるおやつクリエーションが行われ、参加者同士の交流が深まりました。

普段は別々のフロアで過ごす利用者同士が一堂に会し、和やかな雰囲気の中でおやつを楽しむ様子が見られました。

笑顔が多く見られ、賑やかで温かい時間となりました。



グループホーム愛の里

2025年

12月号 愛の里だより



今年の12月は暖冬で吾妻山の雪も少ないですが、利用者様は、クリスマス会などの行事を元気に参加されております。来年の干支は「馬」です。

ますます元気にたくさんの行事に参加していただけるよう支援していきます。今後ともよろしくお願い申し上げます。

笑顔の素敵
なサンタたち



きれいに飾り
ましょう！



年賀状とどき
ますように！





サンタさんからのプレ
ゼント！ゲームも行い
楽しいクリスマス

